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ATA Nº 006/2018 
 

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 
Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 
Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Paulo Germano Koste e Nelson Antonio 
Vasconcelos Salvador. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da 
Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a 
Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da 
Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 049/18, 
encaminhando para arquivamento, cópias das Leis Municipais nº 1.721/18, 
1.722/18 e 1.723/18, sancionada em 20 de março de 2018; Ofício nº 050/18, 
encaminhando os Projetos de Leis de números 019/18, 020/18 e 021/18, para 
apreciação dos Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Indicação nº 
09/2018, dos Vereadores Gilmar Dilkin e Adriano Horbach. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Não houve. A seguir, o Presidente consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que 
foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Logo após, 
o Presidente submeteu para apreciação os projetos, de forma individual. Projeto 
de Lei nº 019/18: Autoriza o Poder Executivo a realizar despesas até o limite 
máximo de R$ 1.800,00, para organização e realização do evento “Festa da 
Páscoa”. Projeto de Lei nº 020/18: Autoriza abertura de Crédito Especial no 
valor de R$ 35.000,00, visando aplicação de recursos vinculados provenientes da 
CIDE e indica recursos. Projeto de Lei nº 021/18: Autoriza abertura de Crédito 
Especial no valor de R$ 96.691,00, visando aplicação de recursos vinculados 
provenientes do Governo Federal e indica recursos. Depois de devidamente 
apreciados, os Projetos foram votados e aprovados, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a leitura da Indicação nº 09/2018, dos 
Vereadores Gilmar Dilkin e Adriano Horbach, indicando ao Executivo 
Municipal para que analise a possibilidade de colocação de redutor de velocidade 
(quebra-molas) na Linha Marechal Floriano Baixa, nas proximidades da 
Comunidade local. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Paulo Germano 
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Koste, devidamente inscrito, agradeceu ao colega Rogério por tê-lo representado 
na Tribuna na Sessão anterior, na qual se fez ausente, por motivos particulares. 
Disse que assumiu um compromisso com os munícipes, reivindicando, mais uma 
vez, a questão da pavimentação na Rua Napoleão Maioli, considerando que a 
Administração Municipal está silente sobre a situação. Por outro lado, lembrou 
que no dia 09 de março, ocorreu a reunião da AMVAT nesta Câmara de 
Vereadores, tendo a presença de várias autoridades, dentre elas, a Deputada 
Federal Yeda Crusius, a qual, em uma conversa particular, confirmou a 
destinação de recursos para o Município de Roca Sales. Mencionou que, em 
relação à EXPOROCA e FECARPA, se manifestará no momento em que a 
Comissão Organizadora vier à Câmara para prestar contas, conforme solicitado. 
Destacou a visita do Deputado Giovani Cherini à Câmara de Vereadores, no dia 
24 de março, o qual confirmou a destinação de R$ 150.000,00, para o custeio do 
Hospital Roque Gonzales. Disse ainda que esses recursos são fruto da ida dos 
vereadores à Brasília, bem como da união e da força que o Poder Legislativo 
possui. O Vereador Rogério Engster, devidamente inscrito, referiu sobre o ato de 
vandalismo ocorrido na Praça Júlio Lengler, quando os enfeites da páscoa foram 
danificados por munícipes, os quais devem ser identificados e punidos pela 
Administração. Mencionou que foi procurado por moradores da comunidade da 
Linha Júlio de Castilhos Alta, os quais solicitaram para que fosse dado 
andamento da colocação de tubos e bueiros, pois a localidade fará festividades 
nos próximos dias, evitando, assim, eventuais transtornos. Por isso, solicitou à 
Administração para que verificasse a situação. Disse, ainda, que nos dias 10 a 12 
de abril estará viajando a Brasília, e visitará representantes do seu Partido PP, 
reforçando pedido de Emendas Parlamentares para Roca Sales. O Vereador Ivair 
Zanchetti, devidamente inscrito, lembrou que no último sábado, dia 24, esteve 
representando a Câmara no Evento Alusivo ao Dia da Mulher, realizado pela 
EMATER/ASCAR, cujo evento foi muito bonito e com várias atrações. No 
domingo, esteve presente na Comunidade de Campinhos, onde foi realizado 6º 
Encontro de Coros e Grupos de Cantoria da Região Alta, contando com a 
participação de 19 corais de vários Municípios da região. Disse que o Município 
deve manter essa tradição apoiando os Corais, uma vez que os encontros 
integram várias pessoas, enriquecendo a cultura local. Por fim, reiterou o pedido 
da Sessão passada, solicitando que fossem feitas as roçadas no interior do 
Município. O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, inicialmente, 
destacou o belo trabalho desempenhado pelos vereadores da Casa, que 
conseguiram recursos importantes para o Município. Ainda, mencionou a 
liberação de uma Emenda no valor de R$ 100.000,00, para aplicação na área da 
Saúde, do Deputado Federal Ronaldo Nogueira. O Vereador Gilvani Bronca, 
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devidamente inscrito, primeiramente, agradeceu o colega Ivair, o qual 
representou a Câmara no Evento Alusivo ao Dia da Mulher, realizado no Salão 
Comunitário da Violanda. Mencionou que se solidariza com as palavras 
levantadas pelo colega Rogério, no que se refere aos estragos feitos por 
munícipes nos enfeites de Páscoa da Praça Júlio Lengler. Manifestou 
agraciamento pela vinda do Deputado Giovani Cherini no último sábado, dia 24, 
momento em que destinou para o Hospital Roque Gonzales uma Emenda 
Parlamentar muito importante. Por último, em resposta ao solicitado pelo colega 
Rogério na Sessão anterior, disse que averiguou junto ao Hospital a informação 
sobre a suspensão do plantão 24 horas, tendo obtido como verídica a informação. 
Referiu que espera que a mudança resulte de forma positiva, e que não acarrete 
prejuízo na qualidade de vida do munícipe. Ainda, considera importante que os 
Órgãos relacionados à Saúde, publiquem essas informações que modificam a 
prestação do serviço aos cidadãos, para que se mantenham informados da atual 
situação do setor. Ao final, o Presidente agradeceu a presença de todos, 
convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 02 de abril, 
às 19 horas, na Sede da Câmara. Nada mais havendo a se tratar, em nome de 
Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 26 de março de 2018. 
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